

# ハ一モ二一

♪ 2024/08/08 第6号

## 魚住東中学校区 UNIT 夏季合同研修会

☆コロナ禍でしばらく中止していましたが校区ユニット研修を魚住東コミセンで行いました。魚住東中学校区である魚住幼稚園、錦が丘幼稚園、魚住小学校、錦が丘小学校、そして本校の教職員が一堂に会して「学びの接続」「育ちの接続」について交流をしました。



☆「学びの接続」ではそれぞれの学校園のその教科での集団作りの工夫、「育ちの接続」では、キャリア教育や道徳教育などのについて相互に取り組みを発表したり、意見交換などを行いました。

☆全体会では兵庫教育大学大学院教授の竹西亜古先生をお迎えして、「社会心理学に基づく、学級集団作り」の講演をしていただきました。みなさんは普段からクラスや学年、部活動など様々な集団に属しています。「クラス（部活動なども含む）の一員である自分を意識する」「クラスを大事に思い、クラスのために行動する」「クラスの他者からのリスペクトや自身の存在意義を感じる」ということが大切だと改めて考えました。本校の学校目標である「認め合い、支え合い、挑戦する学校」にもつながると思います。先生達も2学期に向けて暑さに負けず学びを続けています。